

## ENTORNO

# Uefa y ECA exhiben la unidad del fútbol europeo frente a cambios en el calendario

Clubes y confederación firman su acuerdo de colaboración hasta 2024, con el objetivo de reducir la carga del calendario y fortalecer el control económico para no desvirtuar la competición.

Palco23  
6 feb 2019 - 18:30

Uefa y ECA exhiben la unidad del fútbol europeo frente a cambios en el calendario

Gianni Infantino sabe que no tendrá ningún rival en las elecciones para presidir la Fifa hasta 2023, pero sí sabe que tendrá al fútbol europeo como su principal escollo para ejecutar sus planes de expansión del Mundial de Clubes y el de Selecciones. Porque hoy Uefa y ECA (Asociación Europea de Clubes) han firmado su memorando de entendimiento hasta 2024 con un claro objetivo: mejorar el calendario internacional de partidos y profundizar en las medidas de *fair play* financiero para evitar el desequilibrio competitivo por aportaciones económicas ajenas al negocio.

El Viejo Continente ha decidido introducir un tercer torneo internacional de equipos que abra las puertas a aumentar los ingresos en países pequeños y medianos, dentro de un proyecto para continuar reconfigurando la pirámide competitiva en el territorio. De fondo, la necesidad de “una liberación general de presión, lo que permitiría introducir periodos adecuados de descanso y entrenamiento para los jugadores”.

El documento ha sido firmado por el presidente de la Uefa, Aleksander Čeferin, y el presidente de la ECA y la Juventus, Andrea Agnelli, quien ha asegurado: “Este acuerdo es un momento importante en la historia del fútbol europeo, porque coloca firmemente a los clubes en el centro del proceso de toma de decisiones de la Uefa”. Además, y en un claro mensaje de futuro para la Fifa, ha añadido que el memorando “establece los cimientos y la estructura necesarios para garantizar que, junto con la Uefa, afrontamos los desafíos que enfrenta el juego para apoyar su crecimiento continuo a largo plazo”.

Čeferin, el único dirigente del fútbol a nivel continental crítico con las propuestas de Infantino, ha destacado la importancia de que “nosotros, como órgano rector del fútbol

europeo, y los clubes europeos sigamos trabajando juntos para promover, desarrollar y dar forma al futuro del fútbol en todo el continente”. Sobre ese Mundial de Clubes, el dirigente esloveno ha señalado que “es un proyecto de 25.000 millones de dólares del que no sabemos nada, financiado por un fondo extranjero cuya identidad ignoramos. Seguimos oponiéndonos porque queremos saber quién está detrás”.

En los próximos meses deben debatirse las propuestas de Fifa, que no sólo implicarían cambios en el calendario, sino que amenazarían el negocio comercial de un producto como la Champions League en caso de salir adelante el torneo de equipos cada cuatro años que se propone el regulador mundial de este deporte.

Ahora bien, el acuerdo va más allá de la parte puramente comercial, y también aborda cuestiones para proteger la integridad del juego y combatir la violencia en los estadios, el amaño de partidos y el dopaje.